



BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín N° 376

GOBERNACIÓN DE SANTANDER ENTREGA ORDEN COMO CIUDADANO MERITORIO A DIRECTOR DE LA UNGRD





El Playón, Santander, 28 de diciembre de 2016. (@UNGRD). En el marco del acto de entrega de viviendas nuevas a las familias afectadas por el sismo del 2015, el Gobernador de Santander, Didier Alberto Tavera Amado, entregó al Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, la distinción Cívica "Orden ciudadano meritorio, categoría Gran Cruz".

Este reconocimiento se da "por su capacidad de gestión y respaldo indiscutible en cada una de las peticiones y emergencias que se han presentado en el departamento de Santander", como quedó consignado en el decreto que oficializa la entrega.

Durante el reconocimiento el Gobernador resaltó el trabajo realizado por el Director de la UNGRD en el departamento y en el país, promoviendo acciones en gestión del riesgo que han permitido la reducción de la vulnerabilidad.